

# デイ・ライトで知らせよう・・・

## 自分の存在

### はみ出し、正面衝突事故防止

見通しが良くても・・・  
気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」  
漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

## 八雲 都市間バスと大型トラックが 正面衝突

### ゆるやかな左カーブ

双方の運転手2人とバスの乗客3人の計5人が死亡

ほか、乗客12人が救急搬送

路上に大型トラックが運んでいたブタ

大型トラックが対向車線にはみ出し？

2023/6/18(日) 13:45

18日正午ごろ、八雲町野田生付近の国道5号線で、札幌から函館に向かっていた都市間バスと反対車線を走っていた大型トラックが正面衝突しました。双方の運転手2人とバスの乗客3人の計5人が死亡した。

ほか乗客12人が救急搬送された。

バスは午前7時50分に札幌を出発し函館に向かっていた「高速はこだて号」で、乗客18人と運転手1人が乗っていました。

大型トラックはブタを運んでいて、事故のはずみで7、8匹が荷台から出たということです。

現場は、片側1車線の直線道路で、警察が事故の詳しい状況を調べています。